



Wert sorprende ahora con implantar títulos bilingües en las universidades

Quiere que uno de cada tres grados se impartan en inglés ■ El rector de Salamanca considera que la propuesta del ministro es una buena hoja de ruta pero que hacen falta más medios

R.D.L. | SALAMANCA

José Ignacio Wert ha sorprendido de nuevo a la comunidad educativa. Si antes de las vacaciones estivales el ministro de Educación planteaba a los rectores volver a las carreras de tres años de duración —justo lo que había antes del Plan Bolonia— y obligaba a universidades como la de Salamanca a reclamar las becas a los alumnos que en 2012-2013 no aprobaron la mitad de los créditos, ahora trabaja sobre un plan de internacionalización para incrementar el número de programas de grado y máster bilingües, hasta un 30% y un 50%, respectivamente, según el borrador que ayer publicó el periódico "El Mundo" y que ya ha difundido entre los rectores.

La intención del ministro es que al menos uno de cada tres grados y uno de cada dos másteres se impartan en inglés y fija como punto de partida el próximo año, aunque el documento también matiza que la implantación dependerá de la disponibilidad presupuestaria. Y es que esta idea que tiene como objetivo final la internacionalización de las universidades pasa por mejorar la formación de estudiantes, profesores, e incluso personal de administración y servicios.

Wert apuesta por el bilingüismo en las universidades cuando aún se trabaja en su desarrollo en Educación Primaria y Secundaria y cuando el examen de lengua extranjera de la Prueba de Acceso a la Universidad se realiza únicamente por escrito por las múltiples dificultades que generaría una prueba oral.

Desde el ámbito universitario, el rector de la Universidad de Salamanca y presidente de la Comisión de Internacionalización y Cooperación de las Universidades Españolas, Daniel



El ministro de Educación, José Ignacio Wert, durante la comparecencia de ayer. | EFE

Ruipérez explica que el objetivo del ministro es ofrecer grados en inglés para atraer a estudiantes extranjeros

Hernández Ruipérez, considera que el documento del Ministerio debe entenderse como una hoja de ruta. "Es un buen documento en su conjunto, aunque susceptible de mejora, que se tiene que entender como una hoja de ruta dinámica, que se vaya modificando, también en cuanto a los plazos, a medida que se vaya viendo necesario y se vayan poniendo los medios para hacerlo. Tenemos mucho que trabajar todos", asegura Ruipérez a la vez que reconoce que en las condiciones actuales es imposible de plantear.

Asimismo, el rector de la Universidad de Salamanca explica

que el objetivo del plan de internacionalización que ha planteado el ministro de Educación no es ofrecer grados en inglés para que los estudiantes españoles aprendan otro idioma, sino que con la docencia en una lengua extranjera se pretende captar a estudiantes extranjeros que acudan a las universidades españolas a cursar una titulación universitaria bilingüe.

Sobre la preparación del profesorado de Salamanca, Ruipérez defiende la capacidad del profesorado en determinadas disciplinas, aunque reconoce que sería recomendable que perfeccionaran sus conocimientos.

Primeros pasos

La Universidad de Salamanca está trabajando en un plan de virtualización e internacionalización con el que pretende desarrollar en los próximos meses una oferta docente en inglés, comenzando por los postgrados, donde existe un mayor dominio de la lengua extranjera en gran medida a la investigación.

Tal y como explicaba ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, la propuesta de la institución académica salmantina pasa por establecer un bloque de asignaturas y de módulos que se puedan impartir en inglés o en inglés y español, de forma bilingüe, empezando por los títulos de máster.

Según los objetivos que anunció a LA GACETA en el mes de abril la vicerrectora de Internacionalización en el mes de abril, M^a Ángeles Serrano, el equipo rectoral pretende elaborar un listado de profesores que estén dispuestos a impartir docencia en inglés para, a continuación, establecer qué medidas se pueden llevar a cabo desde la Universidad para incentivar la enseñanza bilingüe en sus titulaciones.

De esta forma, la Universidad de Salamanca considera que se podrían promover las colaboraciones con otras universidades de lengua extranjera, principalmente en inglés.

Al respecto, Ruipérez insistía ayer en la necesidad de que el sistema universitario español sea capaz de atraer y acoger un mayor porcentaje de alumnado extranjero, sobre todo, estudiantes extranjeros no comunitarios. A la vez, el rector de la Universidad de Salamanca reclamó una mayor disponibilidad presupuestaria para poder contar también con un mayor número de profesorado extranjero.